

Fecha: 11-02-2026
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Columnas de Opinión
Título: **Columnas de Opinión: La Unión: 205 años de historia**

Pág. : 5
Cm2: 102,4
VPE: \$ 89.072

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

C Columna



*Saturnino
Quezada Solís
Alcalde
de La Unión*

La Unión: 205 años de historia

Este 15 de febrero, La Unión cumple 205 años de vida. Más de dos siglos de historia construida con esfuerzo, identidad y sentido de comunidad. Un aniversario que no es solo una fecha en el calendario, sino una oportunidad para detenernos, mirar con respeto el camino recorrido y proyectar, con esperanza y responsabilidad, el futuro que queremos para nuestra comuna.

La Unión no se explica sin su gente. Mujeres y hombres que levantaron esta tierra con trabajo, convicción y amor por este rincón del sur de Chile. A ellos y ellas, a quienes formaron la comuna, debemos siempre gratitud y memoria. Pero también tenemos el deber de mirar hacia adelante, entendiendo que el desarrollo de La Unión solo es posible si avanzamos juntos, en un trabajo colaborativo y permanente entre la comunidad y el municipio.

Hoy enfrentamos tiempos desafiantes, pero también llenos de oportunidades. Tenemos un territorio privilegiado, una identidad clara y un enorme potencial para seguir creciendo con sentido. Nuestro desafío es posicionar a La Unión como un polo de desarrollo que genere bienestar real para sus habitantes, cuidando nuestro entorno, fortaleciendo nuestra economía local y asegurando mejores oportunidades para las futuras generaciones.

El turismo aparece como uno de los grandes ejes de este camino. Nuestros paisajes, ríos, tradiciones y cultura nos convierten en un verdadero rincón del paraíso, con condiciones únicas para atraer visitantes y dinamizar la economía local. Pero este impulso debe ir de la mano con las industrias que históricamente nos han identificado y sostenido, como el agro y la producción láctea, pilares fundamentales de nuestra comuna y de su gente.

No se trata de elegir entre desarrollo o identidad, sino de avanzar integrando ambas. Crecer respetando nuestras raíces, potenciando nuestras fortalezas y construyendo un futuro más justo y equilibrado para todos.

A 205 años de su fundación, La Unión sigue viva, fuerte y con la mirada puesta en el mañana. Con diálogo, colaboración y visión compartida, seguiremos construyendo la comuna que soñamos.